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ANFRAGE 
 
An Herrn  
Oberbürgermeister  
Dieter Reiter  
 

Rathaus, Marienplatz 8, 80331 München 

 
 
         

               19.09.2022   
 
Übergangslösung für die Fußballabteilung des ESV München Ost 
 
 
Aufgrund von mehreren Baumaßnahmen (2. Stammstrecke, Bebauungsplan Nr. 2127 Truderin-
ger Straße) steht dem ESV München-Ost aktuell kein eigener Fußballplatz zur Verfügung. Eine 
Fertigstellung des künftigen Fußballplatzes an der Thomas-Hauser-Straße kann nach aktueller 
Planung frühestens zur Saison 2023/2024 erfolgen. Mit dem Umbau der Bezirkssportanlage an 
der Fehwiesenstraße zum Campus Ost fällt nun auch die letzte verbliebene Zwischenlösung aller 
Voraussicht nach ab 1. November 2022 weg. Leider konnte dem Verein, der sich seit vielen Mo-
naten um eine tragbare Lösung bemüht und auch längere Fahrtzeiten in Kauf nehmen würde, 
seitens des Referats noch keinerlei halbwegs sinnvolle Alternative für die Fußballabteilung, die 
derzeit Sport für insgesamt 216 Kinder anbietet, vorgeschlagen werden. Teilweise fand über Mo-
nate hinweg nahezu keine Kommunikation seitens des Referats mit dem Verein statt. Dem Verein 
droht damit trotz aller eigenen Bemühungen akut, den Betrieb der Fußballabteilung ab Novem-
ber einstellen zu müssen. 
 
Wir fragen deshalb den Oberbürgermeister: 
 

1. Welche Lösung sieht das Referat für Bildung und Sport für die aufgezeigte Problematik 
vor – auf welchem Sportplatz bzw. welchen Sportplätzen sollen ab 1. November 2022 bis 
zur Fertigstellung des eigenen Fußballplatzes die Fußballmannschaften des ESV München 
Ost trainieren und spielen? 

 
2. Wann wird dem Verein eine entsprechende Lösung kommuniziert? 

 
3. Warum werden insbesondere freie Zeiten auf der benachbarten Bezirkssportanlage an 

der Heinrich-Wieland-Straße durch das Zentrale Immobilienmanagement nicht an den 
ESV München Ost vergeben? 

 
4. Ist die Bezirkssportanlage an der Heinrich-Wieland-Straße derzeit vollständig ausgelas-

tet? 
 
 
Fabian Ewald     Jens Luther    
Stadtrat     Stadtrat 


